
令和６年度第１回札幌方面赤歌警察署協議会議事概要

１ 開催日時

令和６年５月28日（火）午後４時00分から午後５時15分まで

２ 開催場所

赤歌警察署 ２階大会議室

３ 出席者

⑴ 協議会委員 ５人（定員６人）

会 長 土 肥 隆 則

副 会 長 櫻 庭 敏 夫

委 員 早 坂 みゆき、曽我部 芳子、佐 藤 友 美

⑵ 警察署員 ５人

署 長 新 井 伸 昭

副 署 長 畠 山 傑

刑事・生活安全課長

安 江 厚

地域・交通課長兼歌志内交番所長

青 山 功

事務局（警務係長）

４ 会長挨拶

５ 署長挨拶

６ 業務概況説明

⑴ 警察安全相談受理状況

⑵ 110番受理状況

⑶ 刑法犯発生件数

⑷ 犯罪抑止啓発活動

⑸ 交通事故の発生状況

⑹ 交通事故防止対策の状況



⑺ その他各種警察活動

７ 諮問事項

「ヒグマによる事故防止と警察活動について」

⑴ 諮問事項の説明

⑵ 委員の意見（答申）

委員 熊を見たら、110番通報してよいのでしょうか。

市役所の農政課でしょうか。

警察 警察で認知しましたら、市役所と共同して対応していきますので、

110番通報してください。

委員 赤平市にハンターはいますか。

警察 ハンターはいます。

委員 これだけ熊が出没していますが、警察官が臨場されて、実際に目撃

された事はありますか。

警察 多くはありませんが、昨年、目撃しています。

８ その他の意見と警察の説明

委員 詐欺に関してですが、私の携帯電話に海外経由と思われる番号の着

信や、「不明」と表示される着信があったので、自分の携帯電話番号

が漏れていると思い、登録していない電話は取らないようにしていま

す。

警察 そのとおりで、登録していない、知らない電話番号からの着信は取

らない方がよいです。

今は、様々なアプリケーションであったり、色々な店舗等で自分の

携帯電話番号やメールアドレス等を登録する機会があると思います

が、登録すればするほど漏えいするリスクが高まりますので、既に漏

えいしてしまっているということを前提に対策を講じた方がよいで

す。

委員 自宅の電話に、色々な会社から、不要品の買い取りの電話がきて、

断っています。

警察 当署管内ではありませんが、消防点検だと偽って室内に上がり込

み、１人が話をしている間に、もう１人が物色するという事案があり

ました。

こうした手口が実際にある以上、やはり油断はできませんので、知

らない人とは接触しない、家族に相談することなどを習慣付けていた



だきたいと思います。

委員 私の会社に、外国人が重機を買い取りたいと、親しげに話しかけて

きたと従業員から聞きましたが、下見に来たのでしょうか。

警察 下見に関しては何とも言えませんが、海外では日本製の古いトラク

ターや重機が高値で取引されるケースが多いです。

重機は、屋外に置いてあるとお聞きしましたが、小さい町では車の

施錠を怠り被害に遭うケースも多いので、施錠等の防犯対策は確実に

行ってください。


